

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Herrn Ortsvorsteher  
Franz Jung

18. Jan. 2017

### **Antrag**

zur Sitzung des Ortsbeirates am 26.01.17

### **Instandsetzung der Straßenbahnwendeschleife am Feuerwehrhaus und Direktverbindung zum Lerchenberg**

#### **Der Ortsbeirat möge beschließen,**

dass die Verwaltung der Stadt Mainz die Mainzer Verkehrsgesellschaft dazu auffordert, die Wendeschleife der Straßenbahnendhaltestelle „Am Schinnergraben“ so schnell wie möglich soweit instand zu setzen, dass dort wieder Straßenbahnen wenden können und die reguläre Haltestelle genutzt werden kann.

Gleichzeitig möge die Verwaltung daraufhin wirken, dass dort auch stündlich Straßenbahnen zum Lerchenberg verkehren.

#### **Begründung:**

Die Wendeschleife an der Straßenbahnendhaltestelle „Am Schinnergraben“ ist seit letztem Jahr defekt und nicht mehr nutzbar. Folge davon ist, dass die Fahrgäste der Straßenbahnen nicht an der regulären Haltestelle aussteigen können, sondern eine provisorische Haltestelle nutzen müssen, die nicht barrierefrei ist. Ältere Mitbürger oder Eltern mit Kinderwagen tun sich hier sehr schwer.

Außerdem führt der nicht beleuchtete Fußweg im Anschluss durch das dort befindliche Gebüsch, was äußerst unfallträchtig ist.

Aufgrund des momentan noch nicht gefestigten Fahrplans, kommt es immer wieder dazu, dass die Anschlußverbindungen zum Lerchenberg von Fahrgästen verpasst werden. Hier würde eine direkte Verbindung im Stundentakt Abhilfe schaffen.

gezeichnet

Manuela Matz, stellv. Fraktionssprecherin der CDU-Fraktion im Ortsbeirat